

Reforzará CDMX inmuebles viejos

Dalila Sarabia

(07-noviembre-2017).-

Todos los edificios de la Ciudad construidos antes de 1985 y aquellos que tuvieron algún tipo de daño en el 19S serán reforzados, anunció el Jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera.

Se trata de la siguiente etapa del programa de reconstrucción de la Ciudad con la que se busca prevenir colapsos y daños a inmuebles en caso de otro sismo con características similares al registrado en septiembre.

"Lo que queremos es que prácticamente todos los inmuebles de la Ciudad de México puedan tener un diagnóstico. Es una nueva forma de advertir la protección civil propia.

"¿Qué quiero decir? Lo que antes no nos preocupaba, o no lo teníamos tan presente, ahora debe estar en la Ciudad, como es el caso de las clasificaciones. Es decir, hoy todos sabemos si nuestro inmueble tiene alguna clasificación o si nuestro inmueble tiene algún punto débil", explicó el Mandatario.

Mancera afirmó desconocer con exactitud la cifra de inmuebles que deberán ser reforzados, pero sostuvo que se trata de varios miles.

Respecto al financiamiento de estas labores, indicó que se están planteando y pensando estrategias de apoyo a las familias.

Sin embargo, no precisó cuál sería el recurso requerido ni si el pago del reforzamiento correría a cargo de los habitantes de los inmuebles.

De acuerdo con la Plataforma CDMX -donde se condensan todos los datos de los inmuebles evaluados tras el sismo- en categoría amarilla hay poco más de 3 mil construcciones, el 18 por ciento del los 16 mil 681 revisados.

Estos inmuebles y todos los que tengan más de 30 años de construidos entrarán a este proyecto anunciado por Mancera.

El Jefe de Gobierno confió que esta semana la ALDF apruebe la Ley de Reconstrucción, que ya cumplió un mes en el Legislativo.

Con este documento se podría pasar a este reforzamiento de inmuebles.

Hasta ahora, el Comité de Emergencias trabaja en el análisis de 682 inmuebles que están en revisión para confirmar si se demuelen o no. En 58 casos su derribo está firme.

A esta cifra se suman 200 viviendas que ya se comenzaron a demoler en Iztapalapa, Tláhuac y Xochimilco.

Miguel Ángel Mancera,

Jefe de Gobierno

"Vamos no solamente a trabajar la parte de la reconstrucción, de la rehabilitación, sino de la prevención".

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 07-noviembre-2017